



garra tus maletas
Y ármalas como tú quieras.

CHIAPAS EXPRESS
4 DÍAS 3 NOCHES

DÍA1. TRASLADO AEROPUERTO DE TUXTLA GUTIERREZ A HOTEL EN SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS.

A la llegada al aeropuerto de Tuxtla Gutiérrez serás recibido por tu trasladista, él se encargará de llevarte a tu hotel en San Cristóbal de las Casas.

No olvides que el titular y su acompañante deberán presentar identificación oficial con fotografía para hacer el check-in en el hotel.

Día Libre. Alojamiento. **Los Desayunos se ofrecerán a partir del segundo día.**

DÍA2. CAÑÓN DEL SUMIDERO, CHIAPA DE CORZO, MIRADOR DEL CAÑÓN DEL SUMIDERO.

A las 9:00 am pasaremos al hotel donde estás hospedado, para iniciar el recorrido de 47 km. y llegaremos al embarcadero del Parque Nacional Cañón del Sumidero en donde navegarás aproximadamente dos horas por el Río Grijalva y apreciarás la majestuosa falla geológica de 35 km de longitud y paredes de más de 1 mil metros de altura sobre el nivel del agua, también disfrutarás de la flora y fauna del lugar. Gracias a su belleza e importancia, los Chiapanecos lo han incorporado como escudo de la entidad. Durante el trayecto encontraremos varios atractivos como la cascada Árbol de Navidad, la cueva del Silencio y cueva de Colores, llegando a la presa de Chicoasén, una de las más grandes del mundo.

Continuaremos nuestro recorrido al recientemente galardonado "Pueblo Mágico de Chiapa de Corzo" con su conocido kiosco estilo mudéjar, la Iglesia de Santo Domingo con su gran campanario y recorrerás los principales puntos turísticos para conocer sus costumbres como la reconocida fiesta de los "parachicos" realizada el mes de enero de cada año. Si lo deseas podrás disfrutar de la comida en un restaurante típico chiapaneco o refrescarte con una bebida ancestral conocida como "pozol" o bien deleitarte con ricos dulces artesanales de la región (no incluido en el costo del tour).

Después de la visita a este hermoso Pueblo Mágico, nos dirigiremos hacia los miradores del cañón del sumidero donde podrás apreciar de otra forma la majestuosidad de esta belleza natural (el servicio de miradores no aplica los días martes).

Terminaremos nuestro recorrido en san Cristóbal aproximadamente a las 17:30 hrs.

*Toma en cuenta que nuestras unidades pueden pasar por ti con un rango de tolerancia de entre 10 y 30 minutos, a partir de la hora indicada de salida del tour en tu itinerario; por favor se paciente, esta situación no afectará la duración de tu tour ya que tenemos todo perfectamente calculado.

DÍA3. CASCADA EL CHIFLÓN Y LAGOS DE MONTEBELLO.

La hora programada para la salida del hotel es a las 8:00 am, nos trasladaremos a un escenario espectacular de México llamado Parque Nacional Lagunas de Montebello, conformado por impresionante flora y fauna, así como varias lagunas con agua de diferentes tonalidades que van del azul pálido, pasando por el violeta, turquesa, esmeralda y turquesa, efecto producido la refracción de la luz, profundidad, vegetación y sedimentación.

Aquí se puede practicar el senderismo, el campismo y el paseo en lancha, así como en balsa y kayak (no incluido en el costo del tour). Muchos servicios apostados a las orillas de los lagos ofrecen paseos en balsas hechas de troncos, una experiencia inigualable que remonta la forma en la que se transportaban a través de los lagos los primeros pobladores de la región.

Posteriormente nos dirigiremos a una de las maravillas naturales más importantes de Chiapas, las Cascadas el Chiflón, cadena de cascadas que se forman por el cauce del río San Vicente, ocultándose entre montañas hasta llegar a la cascada principal llamada Velo de Novia, de 120 metros de altura, que se precipita en forma de cortina alargada y blanca creando un espectáculo inigualable. Se realizará un recorrido a través de un sendero para admirar la caída de agua y las bellísimas pozas color turquesa que se forman a los pies de esta cascada, creando un ambiente idóneo para nadar o simplemente admirar el paisaje (tiempo para nadar dentro de la cascada). Para los que gustan de actividades extremas, en la cascada más alta puede vivir opcionalmente la experiencia de la tirolesa (no incluido en el costo del tour).

La hora programada de regreso al hotel es a las 19:00 hrs.

"Toma en cuenta que nuestras unidades pueden pasar por ti con un rango de tolerancia de entre 10 y 30 minutos, a partir de la hora indicada de salida del tour en tu itinerario; por favor se paciente, esta situación no afectará la duración de tu tour ya que tenemos todo perfectamente calculado"

DÍA4. TRASLADO DE TU HOTEL AL AEROPUERTO DE TUXTLA GUTIÉRREZ.

Desayuno en el hotel.

Check-out.

Resguardo de equipaje en el hotel.

Tiempo libre para actividades personales, a la hora indicada (un día antes) se te trasladará en camioneta desde tu hotel de San Cristóbal al Aeropuerto de Tuxtla Gutiérrez.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EL PAQUETE INCLUYE:

- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- Todos los traslados a los tours
- 3 noches de hospedaje en San Cristóbal de las Casas
- 3 desayunos americanos
- Visita a el Cañón del Sumidero
- Recorrido en lancha en el cañón del sumidero
- Visita a Chiapa de Corzo
- Visita a Cascadas el Chiflón
- Visita a Lagos de Montebello
- Impuestos

PRECIO:

Costo total por persona, hab. doble: **\$3,950 mxn**

Costo total por menor (2-11): **\$2,950 mxn** (viajando mínimo con dos adultos, no incluye desayunos para el menor)

Costo total por infante (menores de 2): **GRATIS** (viajando mínimo con dos adultos, no incluye desayunos para el infante, viaja sentado en las piernas de sus padres)

Costo total por una persona: **\$6,950 mxn**

Precios sujetos a disponibilidad hasta el momento de su confirmación.

FECHAS:

Válido para 2023 en temporada baja.

Dinos tus fechas previstas para consultar disponibilidad.

No aplica para puentes ni temporada vacacional (cotiza tarifa de temporada alta).

METODOS DE PAGO:

-Reserva tu paquete con \$500 pesos por persona y liquida en cómodos pagos quincenales.

-Fecha limite de pago hasta 30 días antes de tu fecha de salida.

-Paga en una sola exhibición por transferencia o depósito bancario.

-Paga en una sola exhibición con tarjeta de crédito o débito VISA, MASTERCARD o AMEX (Aplica cargo extra por comisión bancaria).

-Paga a meses diferidos con tarjeta de crédito o débito VISA, MASTERCARD o AMEX (Aplica cargo extra por comisión bancaria, dependiendo el número de meses).